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今年は経済港湾委員会に所属しています決算特別委員会令和5年度の 局別審査 より

JR須磨駅南側のエレベーター（EV）
設置検討状況について

神戸須磨シーワールドの開業で多くの
方が須磨海岸を訪れ盛り上がりを見せ

ている。さらに、誰もが笑顔で楽しんでもらえる
ユニバーサルビーチ※としての須磨海岸になる
ことが必要である。
そこで長年の課題となっているJR須磨駅南側の
EV設置の検討状況はどうなっているのか。

住本
質問

JRに対しては重点要望駅として
JR須磨駅南口のバリアフリー化を要望してい
る。JR側からは、バリアフリー化が進んでいない
駅を優先的に整備しているという理由から実現
に至っていない。現在の検討状況については、
駅 南 側 にEV設 置するとしても既 存 駅 舎 の 老 朽 化 のた め、EV設 置 と
合わせて既存駅舎の改修も必要となるなど建築上の課題がある。

※ユニバーサルビーチ：
健常者だけではなく、障がい
のある人や高齢で車いすや
ベビーカーを利用する人など
誰もが海水浴が楽しめる海
岸。

港 湾 局

須磨海岸の遊歩道など整備が進む中、
車椅子の方やベビーカーがJR須磨駅

から直接アプローチできず非常に不便だと
いう声を聴いている。この状況を改善する
ためには、せめて階段に設置できる車いす
昇降リフトなどを暫定的に設置できないか
等、是非JRと折衝し検討頂きたい。

住本
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JR須磨駅南側▲

階段設置の車いすリフト（例）▲ 

港

湾

局

地域商業の活性化について

すべての小売店や商店が連合会等に団体加入して
いる訳ではなく、情報の共有化がされていない部

分も多い。SNS活用で成功している例もあり、ノウハウ
などの成功事例は積極的に情報共有するべきである。
また、地域商業団体イベントなどについては人的不足も
聞いている。大学生やシルバー人材などの活用も積極
的に情報提供して頂きたい。

住本
要望

本市では、地域商業の活性化事業において、各商店
街等の主体的な取り組みを支援しているところである

が、どのような取り組みが、集客や売上にどうつながったのか、
市としても検証・分析し、成功事例の紹介など、
有用な事例の情報共有など横の展開を積極
的に行い地域商業の活性に繋げてもらいたい
と考えるが見解を伺いたい。

御指摘いただいたように他団体が実施して
効果があった事例は横への共有や紹介が重要と思っている。
今は、神戸市の商店街連合会や小売市場連合会の機関誌や
ホームページ等で事例紹介をし、情報発信を行っている。
しかしながら、全ての情報がオープンできるかという問題も
あるが、可能な範囲で横展開を行い、商店街・小売市場の
集客力の強化・売上向上に繋げたい。
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六甲山登山者の遭難対策について

安全対策の取り組みとしては、負傷・急病については
十分な装備ができていないことが原因であることより、登山前の準備に
ついてホームページやポスターで注意喚起を行っている。また、山中で
の負傷・急病の時に連絡する時は、道標の中に���番プレートが約���
箇所あり位置指定する番号を記している。この番号を伝えればそこに救
助に来てもらえる。道迷いに対しては、多発する場所に注意喚起看板設
置や、YAMAP （ヤマップ・GPSを使った登山地図アプリ）の連携導入を
チラシやポスターで啓発している。

経済観光局

神戸空港国際化にあたっては、今後多くの
外国人が神戸を訪れ、体験型観光を楽し

んでいただくことを期待するのだが、神戸市が推進
する六甲山登山プロジェクトで心配するのが山岳
遭難の問題である。六甲山系は低い山にも関わら
ず年間数十件の遭難事故が報告されている。これ
までの安全対策はどうなっているのか。
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昨年、須磨区の女性が六甲山系で行方不明になった事例が
あった。���番通報プレートがあっても携帯電話の電波が繋が

らなければ意味をなさない。全ての登山道での通信環境改善は困難
だが、穂高湖、修法ケ原、六甲山牧場周辺など人が多く集まる場所は、
野外用Wi -Fiや、FWA（固定無線アクセス）、スターリンクを
活用した山小屋Wi -Fiなどの整備を進めて頂きたい。
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決算特別委員会▲

潮見台の側溝の補強、
溝ぶたをコンクリート製に整備

須磨区内に多くある狭あい道路（道幅４m未満
の道）の問題は、防災や介護等で大きな課題が
あります。地域の方から整備対応の要望があり
ました。

白川台城ヶ丘中央公園の
ベンチ設置

当公園のベンチが老朽化のため撤去されていま
した。グランドゴルフ利用者等地域の方々からは
休憩する場所がなくなり不便になったとの声を
いただいていました。

須磨海浜公園のあずま屋設置

当公園の再整備後、地域の公園利用者やラジ
オ体操の利用者などから、ちよっとした雨や夏
の日差し避けなど、あずま屋設置要望のお声を
いただいていました。
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